

《单词百科:timbre是什么意思?timbre怎么发音?timbre的解释和用法》

英语单词timbre是什么意思?timbre怎么读?timbre怎么发音?简答网为您整理了timbre的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



timbre怎么读

timbre的读音:[' tæmb ə (r)]

timbre的意思

1、n.音色, 音品;

timbre的近义词

1、**lowness** n.低下, 卑贱, 微弱;

2、**music** n.音乐;乐谱;

3、**pitch** n. (体育比赛的) 场地;程度, 顶点;音高;沥青;

4、 **quality** n.质量;特性;素质;优质;

5、 **resonance** n.共鸣;反响;共振;

timbre的双语例句

1、 The exhibition delves deep into the physics, aromatics and even the timbre of flatulence.

此次展览向人们介绍了人体物理、 气味甚至肠胃胀气的声音等各方面知识.

2、 Pianos which have a pleasant timbre are of higher price.

音品好的钢琴价格往往也比一般的高.

3、 Different Methods : To touch the keys will result in different representation of timbre.

不同的触键方法,会产生不同的音色表现.

4、 To change sharply in pitch or timbre, as from hoarseness or emotion.

嗓音发劈由于声音嘶哑或情绪激动而造成的音高或音质的突变.

5、 The timbre of the laryngeal sound stands out, and oral noise decrease.

噪音的音色充分显露出来, 口腔的噪音就消失了.

6、 This musical instrument with a pure timbre is a must for experts.

本乐器音色纯真,实为名家之必备.

7、 The timbre of the violin is far richer than that of the mouth organ.

小提琴的音色远比口琴丰富。

8、 Timbre can be regarded as the ultimate carrier of musical opuses.

音色可以说是诠释和表现作品的最终载体.

9、 I fell in love with the subtly plaintive timbre of the Qiang flute.

我喜欢上了羌笛那略带哀怨的音色.

10、The timbre of her soprano was rich and lovely.

她的女高音音色丰富而优美.

11、The shimmering timbre of her voice projected effortlessly.

她轻巧地发出嘹亮歌声.

12、The rich timbre of the string and wind instruments makes the music very pleasant.

乐曲成功地运用了弹拨跃起、弓弦乐器及吹管乐器的丰富音色,使乐曲更加优美感人.

13、His voice had a deep timbre...

他嗓音低沉。

14、His voice had a deep timbre.

他嗓音低沉。

15、Her voice has a deep timbre.

她的声音浑厚.

16、They describe music by defining pitch, amplitude, timbre , duration and other sound qualities.

它用音调、 振幅、 音色及其他一些性质来描述音乐.

17、Do you know how to judge piano timbre?

你知道如何判断钢琴音色的好坏 吗？

18、Different methods to touch the keys will result in different representation of timbre.

不同的触键方法，会产生不同的音色表现。

以上是简答网为您整理的timbre怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于timbre的

用法、timbre的释义、timbre的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/timbre>